

# UDI Repudia Muerte de Joven Quemado

Su más enérgico repudio a "la brutalidad que envuelve el luctuoso suceso, que costó la vida a Rodrigo Andrés Rojas y que tiene gravemente herida a Carmen Gloria Quintana, cualquiera sea su origen, móvil u objetivo", expresó ayer la Unión Demócrata Independiente (UDI), a raíz de los estremeceadores caracteres de los hechos.

En la declaración se manifiesta que "la UDI ha señalado ante similares casos anteriores - y ahora lo reitera frente a éste- que sobre el gobierno recae una especial responsabilidad de contribuir a esclarecer los delitos que tengan o puedan tener connotaciones políticas, ya que lo contrario deteriora seriamente la confianza ciudadana tanto en los servicios policiales, como en el poder judicial del cual éstos son organismos auxiliares, con el consiguiente daño para la convivencia nacional".

Agrega que "De ahí lo indispensable que la resuelta iniciativa demostrada en este caso por el Gobierno frente a los Tribunales de Justicia, culmine con el pronto y total esclarecimiento de los hechos".

Finalmente indica que "asimismo, la UDI subraya la ineludible responsabilidad moral de los sectores de oposición que persisten en convocar a paros y protestas, los cuales demostradamente amparan a los sectores extremistas que auspician y practican la violencia como método de acción política y que ya tantos muertos, heridos y destrucciones ha costado al país".

Merc. 10 - VII - 86